
 
 

令和４年７月フロンティア医工学センター教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和４年７月１９日（火）１６時３０分～１７時３２分 

２．場 所 オンライン 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり承認された。 

  

（２）その他 

・センター長から，フロンティア医工学センター研究紹介の外部説明資料の作成状況に

ついて報告があった。 

 

４．報告事項 

（１）教育研究評議会（7/14開催），執行部会議（7/12開催）について 

 ・センター長から，教育研究評議会，執行部会議に関して，以下の報告があった。 

●教育研究評議会（7/14） 

 －令和４年度国立大学改革・研究基盤強化推進補助金（国立大学経営改革促進事業）の

申請について 

 －「researchmap」への教育研究活動情報等の登録・公開の必須化について 

 －夏季節電対策のための一斉休暇の実施について外 

●執行部会議（7/12） 

－センター内の科研費支援について 

－来年度の人事計画について 

－年報、自己点検評価、外部評価について外 

 

（２）各種委員会等の報告について 

●教員審査委員会 

・センター長から，７月５日に開催された教員審査委員会について報告があった。 

 －情報系助教の最終候補者を７月２６日の教員人事調整委員会に諮る予定。 

●研究推進委員会 

・フロンティア医工学センター内の 2022年科研費応募支援案について，説明があった。

意見交換した内容を踏まえて更新し，メール周知することとなった。 

 また，FD研修を計画しているため，後日日程調整する予定である旨の説明があった。 

●広報委員会 

・８月４日実施予定の千葉市「未来の科学者育成プログラム」の開催について，最近の

新型コロナの状況を鑑み，意見が求められた。意見交換の結果，今回は開催しないこ



 
 

とが決定された。 

●医工学シンポジウムについて 

・今年１１月１５日開催の医工学シンポジウムの準備状況について，報告がなされた。

さらに最近の新型コロナの状況を鑑み，シンポジウム後の懇親会について意見交換

が行われた結果，懇親会は行わないこととなった。シンポジウムの開催形式を対面又

はハイブリット等にするかどうかについては，９月頃までに最終判断することとな

った。 

 

（３）外部研究費の受入報告について 

・センター長から，外部研究費の受入れについて資料２に基づき報告があった。 

 

（６）その他 

・特になし 

 

 

 

        次回教員会議開催予定  令和４年９月１３日（火）１６時３０分～ 


